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{ƻƳƳŀƛǊŜ 

[ŀ aŀƛǊƛŜ ǎŜǊŀ ŦŜǊƳŞŜ Řǳ мф WǳƛƭƭŜǘ ŀǳ с ŀƻǶǘ ƛƴŎƭǳǎΦ wŞƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŀǳ ǇǳōƭƛŎ ƭŜ 

ƭǳƴŘƛ ф ŀƻǶǘ ŀǳȄ ƘƻǊŀƛǊŜǎ ƘŀōƛǘǳŜƭǎΦ [ΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǎƻǳƘŀƛǘŜ Ł 

ŎƘŀŎǳƴŜ Ŝǘ ŎƘŀŎǳƴ ŘΩŜƴǘǊŜ Ǿƻǳǎ ǳƴ ŀƎǊŞŀōƭŜ ŞǘŞΦ  

 

{ƻƳƳŀƛǊŜ             tŀƎŜ н  

[Ŝ Ƴƻǘ Řǳ aŀƛǊŜ            tŀƎŜ о  

[Ŝǎ .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴŀƛǎ ǘŜƭǎ ǉǳŜƭǎ όtƻǊǘǊŀƛǘǎύ        tŀƎŜǎ п -р 

IƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜǎ Ƴƻǘǎ           tŀƎŜ с  

/ƛŜ [Ŝǎ /ƘŀƴǝŜǊǎ CǳƴŀƳōǳƭŜǎ         tŀƎŜ т 

tƻǊǘǊŀƛǘ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŞǎƛŘŜƴǘŜ                                                                            tŀƎŜǎ у-ф 

aƻƳŜƴǘǎ Ł ǾŜƴƛǊ           tŀƎŜ мл  

[ŀ ŎǳŜƛƭƭŜǧŜ ǎƻƭƛŘŀƛǊŜ Řǳ ǝƭƭŜǳƭ        tŀƎŜ мм 

/Ŝƭŀ ǎΩŜǎǘ ǇŀǎǎŞ            tŀƎŜǎ мн-мо  

[Ŝǎ ǊŜŎŜǧŜǎ                                                                     tŀƎŜ мп  

 

 !ǎǎƻŎƛŀǝƻƴ ζ .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴ WǳƳŜƭŀƎŜǎ η  

!ǇǊŝǎ ƭŜǎ ŞŎƘŀƴƎŜǎ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ŝǳǎ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ŀƳƛǎ ƛǘŀƭƛŜƴǎΣ ŘΩǳƴ ŎƻƳƳǳƴ ŀŎŎƻǊŘΣ ƴƻǳǎ 

ŀǾƻƴǎ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǊŜǇƻǊǘŜǊ Ł нлнн ƭŜǳǊ ǾƛǎƛǘŜΦ  

.ƛŜƴ ŞǾƛŘŜƳƳŜƴǘ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ǘǊƛǎǘŜǎΣ ƴƻǳǎ ŀǧŜƴŘƛƻƴǎ ŎŜǎ ǊŜǘǊƻǳǾŀƛƭƭŜǎ Η  

DŀǊŘƻƴǎ ǳƴ ŎƻƴǘŀŎǘ ǾƛǾŀƴǘ ŀǾŜŎ ŜǳȄΣ ŞŎƘŀƴƎŜƻƴǎ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǉǳŜ ƴƻǳǎ 

ǊŜŎŜǾƻƴǎ Η  

tƻǳǊ ŀŘƘŞǊŜǊ ƻǳ ǊŜƴƻǳǾŜƭŜǊ ǾƻǘǊŜ ŀŘƘŞǎƛƻƴΣ Ǿƻǳǎ ǇƻǳǾŜȊ ŎƻƴǘŀŎǘŜǊ /ƻƭŜǧŜ 

9ǝŜƴƴŜΣ ннм ŎƘŜƳƛƴ ŘŜǎ WƻƴŎƘƛŜǊǎΣ ǘŜƭκлс тр тф лт утΦ  

.ǳƻƴ ŜǎǘŀǘŜ Η  

      ϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲϲ 

Permanences de la mairie :  lundi : 10h ð 12h et 14h ð 16h  
Mercredi : 12h30 ð 16h30 

 Adresse postale : Mairie de Beauvoisin ð La Grange ð 507 route de Buis   

26170-BEAUVOISIN 

T®l : 04.75.28.02.71 

Mail : mairiebeauvoisin@gmail.com 

Site internet : www.beauvoisin-drome.fr 

mailto:mairiebeauvoisin@gmail.com


 о 

   [9 ah¢ 5¦ a!Lw9 
 

9ƴǘǊŜ ƭŜ мф ƧǳƛƭƭŜǘ Ŝǘ ƭŜ с ŀƻǶǘΣ ƭŜǎ ǇƻǊǘŜǎ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ǊŜǎǘŜǊƻƴǘ ŎƭƻǎŜǎ Ŝƴ Ǌŀƛǎƻƴ 
ŘŜǎ ǾŀŎŀƴŎŜǎ ŘΩŞǘŞΦ /Ŝ ƳƻƳŜƴǘ Şǘŀƛǘ ŀǧŜƴŘǳ Řŀƴǎ ǳƴ ŎƻƴǘŜȄǘŜ ŘŞƭƛŎŀǘ ƳŀǊǉǳŞ 
ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘΣ ǇŀǊ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ ŘǳŜǎ ŀǳ /ƻǾƛŘ-мф Ŝǘ ǇŀǊ ŘΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊǘΣ 

ǳƴŜ ŀŎǝǾƛǘŞ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ǎƻǳǘŜƴǳŜ Ŝǘ ŀŎŎǊǳŜ Ł ŎŀǳǎŜ ŘŜ ƭŀ ǇǊŞǇŀǊŀǝƻƴ ŘŜǎ ŘŜǳȄ ŞƭŜŎǝƻƴǎ ƴŀǝƻƴŀƭŜǎ Řǳ 
Ƴƻƛǎ ŘŜ ƧǳƛƴΦ  
  

5ŜǇǳƛǎ ƭŜ ол ƧǳƛƴΣ ƭŜǎ ǊŜǎǘǊƛŎǝƻƴǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ƭŜǾŞŜǎ Řŀƴǎ ǇǊŜǎǉǳŜ ǘƻǳǘ ƭŜ ǇŀȅǎΦ ζ tǊŜǎǉǳŜ ηΣ ǇŀǊŎŜ 

ǉǳŜΣ ƭŜǎ ǇǊŞŦŜǘǎ ƻƴǘ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ŎŜǊǘŀƛƴŜǎ ǊŜǎǘǊƛŎǝƻƴǎ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ǉǳŀƴŘ ƭŜǎ 
ŎƻƴŘƛǝƻƴǎ ƭƻŎŀƭŜǎ ƭΩŜȄƛƎŜƴǘΦ [ŀ ǇǊǳŘŜƴŎŜ ǊŜǎǘŜ ŘŜ ƳƛǎŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŜǎǳǊŜ ƻǳ ǳƴŜ ƛƴǉǳƛŞǘǳŘŜ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜ ŀǾŜŎ 
ƭŀ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ ŎƻƴǎǘŀǘŞŜ Řǳ ǾŀǊƛŀƴǘ 5ŜƭǘŀΦ  

 
5ŀƴǎ ƭŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ ƧƻǳǊƴŀƭΣ ƴƻǳǎ ŞǾƻǉǳƛƻƴǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘƻǎǎƛŜǊǎ Ƴƛǎ Ŝƴ ŎƘŀƴǝŜǊ ǇŀǊ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜ Υ   

 
* 9ǎǘƘŞǝǉǳŜ Ŝǘ ǎŞŎǳǊƛǎŀǝƻƴ ŘŜǎ ƭƛƎƴŜǎ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜǎ Ŝǘ ǘŞƭŞǇƘƻƴƛǉǳŜǎ όaŀƞǘǊƛǎŜ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ Ŝǘ ƳŀƞǘǊƛǎŜ 

ŘΩǆǳǾǊŜΣ ǇŀǊ ŘŞƭŞƎŀǝƻƴΣ ŀǎǎǳǊŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜ {595 ς {ŜǊǾƛŎŜ tǳōƭƛŎ ŘŜǎ 9ƴŜǊƎƛŜǎ Řŀƴǎ ƭŀ 5ǊƾƳŜΦ 
 
/ŜǧŜ ŀŎǝƻƴ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ ǎŜŎǘŜǳǊ aŀƛǊƛŜ Ŝǘ ƘŀƳŜŀǳ ζ [Ŝǎ DǊŀƴƎŜǎ ηΦ [Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ 
ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Řǳ нр ƧǳƛƴΣ ŀ ŘŞŎƛŘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŜ ŎƻƴŎǊŞǝǎŜǊ ŎŜǧŜ ƻǇŞǊŀǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳŀƴƛŝǊŜ 
ǎǳƛǾŀƴǘŜ Υ 

tƻǳǊ ōŞƴŞŬŎƛŜǊ Řǳ ƳŀȄƛƳǳƳ ŘŜ ǎǳōǾŜƴǝƻƴǎΣ ŘŞŎƻǳǇŀƎŜ ŘŜǎ ŎƘŀƴǝŜǊǎ Ŝƴ ǘǊƻƛǎ 
ǘǊŀƴŎƘŜǎ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ŘŀǘŜ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴƴŜƭƭŜ ŘŜ ŘŞōǳǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǇƭŀƴƛŬŞŜ Ŝƴ Ƨǳƛƴ нлннΣ 
ŜƴŎƘŀƛƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ н ŀǳǘǊŜǎ ǘǊŀƴŎƘŜǎ Ŝƴ нлноΦ  
[Ŝǎ ŬƴŀƴŎŜƳŜƴǘǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞǇŀǊǝǎ Ŝƴ о ŜȄŜǊŎƛŎŜǎ Υ нлнн-нлно ϧ нлнпΦ   
¢ƻǘŀƭ ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀǝƻƴ Υ прф оллΣун ϵ 
CƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ {595 Υ опо мсрΣсо ϵ όтпΣтм҈ύ 

            CƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ .ǳŘƎŜǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ Υ ммс морΣмф ϵ όнрΣнф҈ύ 
       

* [ΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ǎŜŎǘŜǳǊ aŀƛǊƛŜ - ;ƎƭƛǎŜ όƭƻƎŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ Ŝǘ ǊŞƴƻǾŀǝƻƴ aŀƛǊƛŜύ  
 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Řǳ мм Ƴŀƛ ŀ ŘŞŎƛŘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŜǎ ǎǳũǊŀƎŜǎ ŜȄǇǊƛƳŞǎ 
όм ŀōǎǘŜƴǝƻƴύ ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ ŀǳ /!¦9-нс ό/ƻƴǎŜƛƭ Řϥ!ǊŎƘƛǘŜŎǘǳǊŜΣ Řϥ¦ǊōŀƴƛǎƳŜ Ŝǘ 
Řϥ9ƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ 5ǊƾƳŜύ Ŝǘ ƭŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǝƻƴΦ  [ŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜǧŜ 
ŎƻƴǾŜƴǝƻƴ ǇŜǊƳŜǘ Ł ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǝǾƛǘŞ ŘΩşǘǊŜ ŀƛŘŞŜ ǇŀǊ ǳƴ ƻǊƎŀƴƛǎƳŜ ǇǳōƭƛŎ ŎƻƳǇŞǘŜƴǘ ǎǳǊ 
ŘƛǾŜǊǎ ŘƻƳŀƛƴŜǎ Řƻƴǘ ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ǳǊōŀƛƴ ŘŜǎ ǾƛƭƭŀƎŜǎΦ  
 
bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǇǊŞǾǳ ŘŜ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ǎǳǊ ŎŜ ŘƻǎǎƛŜǊ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴǎ Ł ǇŀǊǝǊ ŘŜ ƭŀ ǊŜƴǘǊŞŜ 
ŘŜ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΦ  

 
* [Ŝ ǾƻƭŜǘ ŀƎǊƛŎƻƭŜ ŀǾŜŎ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǝƻƴ ŘŜ ƧŜǳƴŜǎ Ǉŀȅǎŀƴǎ Ŝƴ ǾǳŜ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊ ǳƴŜ ǇǊƻŘǳŎǝƻƴ 

ƳŀǊŀƞŎƘŝǊŜ Ŝƴ !a!t ό!ǎǎƻŎƛŀǝƻƴ ǇƻǳǊ ƭŜ ƳŀƛƴǝŜƴ ŘΩǳƴŜ ŀƎǊƛŎǳƭǘǳǊŜ ǇŀȅǎŀƴƴŜύΦ  
 

{ǳǊ ŎŜ ŘƻƳŀƛƴŜΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ŜƴƎŀƎŞŜǎ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜǎ ŘŜ ŦƻƴŎƛŜǊ 
ŀƎǊƛŎƻƭŜΦ 5ŝǎ ƭŀ ǊŜƴǘǊŞŜ ŘŜ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΣ ƴƻǳǎ Ŝƴ ǊŜǇŀǊƭŜǊƻƴǎ ŀǳ ǎŜƛƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ 
ŎƻƴŎŜǊƴŞŜΦ  
       

.Ŝƭ ŞǘŞ Ł ǘƻǳǘŜǎ Ŝǘ ǘƻǳǎΦ   



 п 

WŀŎƪȅ WƻǳǊŘŀƴ Ŝǘ ±ŀƭŜƴǝƴŜ 

ζ aƻƴ ƎǊŀƴŘ-ǇŝǊŜ tƘƛƭƛōŜǊǘ ŀ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ ǎŀ ƳŀƛǎƻƴΣ ŀǇǊŝǎ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƎǳŜǊǊŜΣ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ нлΦ {ŀ ŬƭƭŜ 

ǳƴƛǉǳŜΣ Ƴŀ ƳŝǊŜΣ DŀōǊƛŜƭƭŜΣ ŘƛǘŜ DŀōȅΣ ƴŞŜ Ŝƴ мфнмΣ Ŝƴ ŀ ƘŞǊƛǘŞΦ vǳŀƴŘ Ƴƻƴ ǇŝǊŜ DŜǊƳŀƛƴ Ŝǎǘ ŘŞŎŞŘŞΣ ƭŀ 

Ƴŀƛǎƻƴ ŀ ŞǘŞ ŘƛǾƛǎŞŜ Ŝƴ ŘŜǳȄΣ ǳƴŜ ǇŀǊǝŜ Ł Ƴƻƴ ŦǊŝǊŜ wŜƴŞΣ ǳƴŜ ǇŀǊǝŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ Ŝƴ 

ǇƛŜǊǊŜΣ ŀǳ-ŘŜǎǎǳǎ ŘŜ ŎŜƭƭŜ ƻǴ ƧΩƘŀōƛǘŜΦ WŜ ǎǳƛǎ ƭŜ ŘŜǊƴƛŜǊ ŘΩǳƴŜ ŦǊŀǘǊƛŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜΣ Ƴƻƴ ŦǊŝǊŜ DǳȅΣ ƭΩŀƞƴŞΣ Ŝǎǘ 

ƭŜ ǎŜǳƭ ŘŜ ƴƻǳǎ ǘƻǳǎ Ł şǘǊŜ ƴŞ Ł .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴΣ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎ ǎƻƴǘ ƴŞǎΣ ŜƴǎǳƛǘŜΣ Ł ƭŀ ƳŀǘŜǊƴƛǘŞ Řǳ .ǳƛǎΦ [ΩŀƞƴŞΣ 

DǳȅΣ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ ŀǳ .ǳƛǎΣ ǎǳƛǾƛ ŘŜ wŜƴŞΣ ǉǳƛ Ǿƛǘ Ł {ǘŜ-WŀƭƭŜΣ Ǉǳƛǎ wŀȅƳƻƴŘΣ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŀǳ .ǳƛǎ Ŝǘ 

Ƴŀ ǎǆǳǊ /ƻƭŜǧŜ ǉǳƛ ƘŀōƛǘŜ Ł ¢ƻǳǊƴƻƴ Ŝǘ ǳƴŜ ŀǳǘǊŜ ǎǆǳǊΣ ¸ƻƭŀƴŘŜΣ ƳƻǊǘŜ ǳƴŜ ǎŜƳŀƛƴŜ ŀǇǊŝǎ ǎŀ 

ƴŀƛǎǎŀƴŎŜΦ aƻƛΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ƭŜ ζ ϝŎŀƎŀƴƛǎ ηΣ ƭŜ ζ ϝŎŀƎǳŜȅǊƻ ηΣ ƭŜ ζ ϝŎŀƎŀȅǊŜ ηΣ ƭŜ ǇŜǝǘ ŘŜǊƴƛŜǊΦ  

WΩŀƛ ŘŜǳȄ ŬƭƭŜǎΣ {ȅƭǾƛŜ ǉǳƛ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜ Řŀƴǎ ǳƴ ƘƾǇƛǘŀƭ ŘŜ [ȅƻƴ Ŝǘ aŀǊȅƭƛƴŜ ǉǳƛ ǎΩƻŎŎǳǇŜ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ŃƎŞŜǎΦ 

aŀǊȅƭƛƴŜΣ ŜƭƭŜ ŀ ǎƻƴ ŎƻǇŀƛƴ Ŝǘ ǎƻƴ ŎƘƛŜƴΣ ŎŜƭŀ ƭǳƛ ǎǳŶǘΣ Ƴŀƛǎ {ȅƭǾƛŜΣ ŜƭƭŜΣ ŀ ǘǊƻƛǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ bŜƭǎƻƴΣ wŀȅŀƴ Ŝǘ 

!ƴƴŀΦ aŀƛǎ ƧŜ ƴΩƻǳōƭƛŜ Ǉŀǎ Ƴŀ ±ŀƭŜƴǝƴŜΣ Ƴŀ ŦŜƳƳŜΣ ǾŀǳŎƭǳǎƛŜƴƴŜ ŘŜ aƻǊƳƻƛǊƻƴΣ ƴŞŜ Ł /ŀǊǇŜƴǘǊŀǎΦ 9ƴ 

мфулΣ WŜŀƴ-tŀǳƭ 5ǳƳŀǎΣ ƭŜ ƳŀƛǊŜ ŘŜ .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ƴƻǳǎ ŀ ƳŀǊƛŞǎΦ /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ƧƻǳǊ ƳŞƳƻǊŀōƭŜΣ 

ǘƻǳǘŜ ƭŀ ƴƻŎŜ ŀ ŜƴǎǳƛǘŜ ƳŀƴƎŞ Ł ƭΩIƾǘŜƭ Řǳ [ǳȄŜƳōƻǳǊƎΣ ǳƴ ƘƾǘŜƭ Řǳ .ǳƛǎ ǉǳƛΣ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǇƭǳǎΦ  

WΩŀƛ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ŀƎǊƛŎǳƭǘŜǳǊΣ ŘΩŀōƻǊŘ ƛŎƛΣ Ǉǳƛǎ ƻǳǾǊƛŜǊ ŀƎǊƛŎƻƭŜ Ł tǳȅƳŞǊŀǎ ƻǴ ƧΩŀƛ Ŧŀƛǘ Řǳ ƳŀǊŀƞŎƘŀƎŜΣ ŘŜǎ 

ŀǎǇŜǊƎŜǎΣ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƧŜ ǎǳƛǎ ŘŜǾŜƴǳ ŜƳǇƭƻȅŞ ŎƻƳƳǳƴŀƭ Ł aƻƭƭŀƴǎΦ [Ŝ ōƻƴƘŜǳǊΦ WΩȅ Ŧŀƛǎŀƛǎ ŘŜ ǘƻǳǘΣ 

ƳŀœƻƴƴŜǊƛŜΣ ŜǎǇŀŎŜǎ ǾŜǊǘǎΣ ŜƴǘǊŜǝŜƴ Řǳ ŎƛƳŜǝŝǊŜΣ ŘŜ ƭŀ ǎǘŀǝƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǝƻƴΣ ŎƻƭƭŜŎǘŜ ŘŜǎ ŜƴŎƻƳōǊŀƴǘǎΦ 

WΩŀƛ ŀŘƻǊŞ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ƭŁΦ aŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ ƧŜ ǎǳƛǎ ǊŜǘǊŀƛǘŞΣ ƧŜ Ŧŀƛǎ Ƴƻƴ ƧŀǊŘƛƴ Ŝǘ ǘƻƴŘǎ Ƴŀ ǇŜƭƻǳǎŜΦ 

aŀ ƳŝǊŜ ŀ ŞŎǊƛǘ ǳƴŜ ŎƘǊƻƴƛǉǳŜ ǎǳǊ .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴΣ [Ŝ ¢ƛƭƭŜǳƭ ŘŜǎ DǊŀƴƎŜǎ όϝмύΣ ŜƭƭŜ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ŝǳ ōŜŀǳŎƻǳǇ 

ŘΩƛƴǾŜƴǝǾƛǘŞΣ ǎƻƴ ǇŝǊŜ ƭǳƛ ŀǾŀƛǘ ƻũŜǊǘΣ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŀ ƎǳŜǊǊŜΣ ǳƴ ŀǇǇŀǊŜƛƭ ǇƘƻǘƻΣ ŜƭƭŜ Ŝƴ ŀ ǇǊƛǎ ōŜŀǳŎƻǳǇΣ Ł ƭŀ 

.ŃǝŜΣ ŀǳȄ DǊŀƴƎŜǎΣ ǇŀǊǘƻǳǘΦ 9ƭƭŜ ŀŘƻǊŀƛǘ ǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜǎ ǇƘƻǘƻǎ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ŀǳǎǎƛΣ ŞŎǊƛǊŜΦ aƻƴ ǇŝǊŜΣ DŜǊƳŀƛƴ 

WƻǳǊŘŀƴΣ Řƻƴǘ ƭŀ ŦŀƳƛƭƭŜ ǾŜƴŀƛǘ ŘŜ ±ŜǊƎƻƭΣ ƴƻƴ ƭƻƛƴ Řǳ ŎƘŃǘŜŀǳ ŘΩ!ǳƭŀƴΣ Şǘŀƛǘ ǾŜƴǳ Ł ƭŀ .ŃǝŜΣ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ 

ŎƻƳƳŜ ƻǳǾǊƛŜǊ ŀƎǊƛŎƻƭŜΣ Ƴŀ ƳŝǊŜ ǾƛǾŀƛǘ ŀǳȄ DǊŀƴƎŜǎΣ ƛƭǎ ǎŜ ǎƻƴǘ ŀƛƳŞǎΦ  

hƴ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉŀǎ ƎǊŀƴŘ-ŎƘƻǎŜ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ Ƴŀƛǎ ƭŜǎ ǎƻƛǊŞŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ŎƘŀƭŜǳǊŜǳǎŜǎΣ ƻƴ ŀƭƭŀƛǘ ŞŎƻǎǎŜǊ ƭŜǎ 

ŀƳŀƴŘŜǎ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ǳƴǎΣ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ŀǳǘǊŜǎΣ ƻƴ Ŝƴ ǇǊƻŬǘŀƛǘ ǇƻǳǊ ƧƻǳŜǊ ŀǳȄ ŎŀǊǘŜǎΣ ƳŀƴƎŜǊ ŘŜǎ ǘŀǊǘŜǎΣ ōƻƛǊŜ ǳƴ 

ŎƻǳǇΦ tŀǊŦƻƛǎΣ ƭΩƘƛǾŜǊΣ ƻƴ ǎŜ ƭŀƛǎǎŀƛǘ ǎǳǊǇǊŜƴŘǊŜ ǇŀǊ ƭŀ ƴŜƛƎŜΣ Ŝƴ ǳƴŜ ƻǳ ŘŜǳȄ ƘŜǳǊŜǎΣ ƛƭ Ŝƴ Şǘŀƛǘ ǘƻƳōŞ 

ǘǊŜƴǘŜ ŎŜƴǝƳŝǘǊŜǎ ǎŀƴǎ ǉǳΩƻƴ ǎΩŜƴ ǊŜƴŘŜ ŎƻƳǇǘŜΣ ƻƴ ƻǳǾǊŀƛǘ ƭŀ ǇƻǊǘŜ ǇƻǳǊ ǇŀǊǝǊΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ǘƻǳǘ ōƭŀƴŎΣ ƻƴ Ŝƴ 

ŀǾŀƛǘ ƧǳǎǉǳΩŀǳȄ ŎǳƛǎǎŜǎΣ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ŘƻǊƳƛǊ ǎǳǊ ǇƭŀŎŜ ƻǳ ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ǊƛǎǉǳŜ ŘŜ ǊŜƳƻƴǘŜǊ ŎƘŜȊ ǎƻƛΦ /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ 

ŀǾŜƴǘǳǊŜΦ  

/ƘŀǉǳŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ŀǾŀƛǘ ǳƴ ŎƻŎƘƻƴ Ŝǘ ǳƴ ŎƻǇŀƛƴ ōƻǳŎƘŜǊ ǾŜƴŀƛǘ ǇƻǳǊ ƭŜ ǘǳŜǊΣ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎƻǳǾŜƴǘ ŀǾŀƴǘ bƻšƭΦ 

hƴ ŀǾŀƛǘ ŀǳǎǎƛ ŘŜǎ ƭŀǇƛƴǎΣ ŘŜǎ ǇŜǝǘǎ ǾŜŀǳȄ ǉǳΩƻƴ ƴƻǳǊǊƛǎǎŀƛǘ Ł ƭΩŀǊǊƻǎƻƛǊ ǇƻǳǊ ƭŜǳǊ ŘƻƴƴŜǊ Ł ǘŞǘŜǊ ŜǘΣ ōƛŜƴ 

ǎǶǊΣ ŘŜǎ ǾƻƭŀƛƭƭŜǎΦ aŀƛǎ ǘǳŜǊ ƭŜ ŎƻŎƘƻƴ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ ǳƴŜ ƳƛƴŎŜ ŀũŀƛǊŜ Υ ŘΩǳƴŜ ōŀƭƭŜ Řŀƴǎ ƭŀ ǘşǘŜΣ Ŝǘ Ǉǳƛǎ ƻƴ ƭŜ 

ǎŀƛƎƴŀƛǘΣ ƻƴ ŀǾŀƛǘ ŘŞƧŁ ǇǊŞǇŀǊŞ ŘŜǎ ŞǇƛƴŀǊŘǎΣ ŘŜ ƭΩŀƛƭΣ Řǳ ǘƘȅƳΣ Ŝǘ ƻƴ Ŧŀƛǎŀƛǘ ŎǳƛǊŜ ƭŜ ōƻǳŘƛƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ 

ŀǊƻƳŀǘŜǎ ǇŜƴŘŀƴǘ ǉǳΩƻƴ ƴŜǧƻȅŀƛǘ ƭŜǎ ōƻȅŀǳȄΦ 5ŀƴǎ ƭŜǎ ǇŜǝǘǎΣ ƭŜǎ ǎŀǳŎƛǎǎŜǎ Ŝǘ ƭŜ ōƻǳŘƛƴΣ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƎǊƻǎΣ ƭŜǎ 

ǎŀǳŎƛǎǎƻƴǎΦ 9ƴǎǳƛǘŜΣ ƻƴ ŀŎŎǊƻŎƘŀƛǘ ƭŜ ŎƻŎƘƻƴ ǇŀǊ ƭŜǎ ǇŀǧŜǎ Ŝǘ ƻƴ ζ ƭΩŜǎǇŀȅŀƛǘ ηΣ ƻƴ ƭŜ ŘŞǇŜœŀƛǘΣ ŀǾŀƴǘ ŘŜ ƭŜ 

ŘŞŎƻǳǇŜǊ Ŝƴ ƳƻǊŎŜŀǳȄ Ŝǘ ŘŜ ǘƻǳǘ ǇǊŞǇŀǊŜǊ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜ ŎŜǧŜ ǾƛŀƴŘŜ ǎŜ ŎƻƴǎŜǊǾŜΦη 

ψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψ 

ζ ϝ/ŀƎŀƴƛǎ ƻǳ ζ ϝŎŀƎǳŜȅǊƻ η ƻǳ ζ ϝŎŀƎŀȅǊŜ η ǎƛƎƴƛŬŜ ŞǘȅƳƻƭƻƎƛǉǳŜƳŜƴǘΣ ζ ŎŜƭǳƛ ǉǳƛ ŎŀƎǳŜ η Ŝǘ ŘŞǎƛƎƴŜ ƭŜ 

ƴƻǳǊǊƛǎǎƻƴ ǉǳƛ Ŧŀƛǘ ŜƴŎƻǊŜ ǎŜǎ ōŜǎƻƛƴǎ Řŀƴǎ ǎŜǎ ŎƻǳŎƘŜǎΣ ŎŜ Ƴƻǘ ŀ ŘŞǎƛƎƴŞ ŜƴǎǳƛǘŜ ƭŜ ǇŜǝǘ ŘŜǊƴƛŜǊ ŀǾŜŎ 

ǳƴŜ ŎŜǊǘŀƛƴŜ ƳƻǉǳŜǊƛŜΦ 
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ζ ! ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ .ŜŀǳǾƻƛǎƛƴ όŜƭƭŜ ǎŜ ǎƛǘǳŀƛǘ Řŀƴǎ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜΣ ƭΩŜǎǇŀŎŜ .ƻǊŜƭ ƴΩŞǘŀƛǘΣ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ǉǳΩǳƴ 

ǇǊŞŀǳύΣ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ǇŜǳ ŘΩŞƭŝǾŜǎΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ƎǊŀƴŘ Ŝǘ ŦǊƻƛŘΣ Ƴŀƭ ŎƘŀǳũŞΣ ƻƴ ǎΩȅ ƎŜƭŀƛǘΦ /ƻƳƳŜ ƭŜǎ ƴƛǾŜŀǳȄ ŞǘŀƛŜƴǘ 

ǘƻǳǎ ŜƴǎŜƳōƭŜΣ ƻƴ ƴΩȅ ŀǇǇǊŜƴŀƛǘ Ǉŀǎ ƎǊŀƴŘ-ŎƘƻǎŜ ŜǘΣ ǉǳŀƴŘ ƻƴ ǎŜ ǘǊƻǳǾŀƛǘ ŜƴǎǳƛǘŜ ŀǳ ŎƻƭƭŝƎŜ ƻǳ Řŀƴǎ ǳƴŜ 

ŀǳǘǊŜ ŞŎƻƭŜ ƻǴ ƛƭ ȅ ŀǾŀƛǘ ōŜŀǳŎƻǳǇ Ǉƭǳǎ ŘΩŞƭŝǾŜǎΣ ƻƴ ǎŜ ǎŜƴǘŀƛǘ ǇŜǊŘǳǎΦ 9ƭƭŜ ŀ ŘǶ ŦŜǊƳŜǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ул 

Ƴŀƛǎ ƧŜ ƳŜ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ŬƭƭŜǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ǉǳƛ ŞǘŀƛŜƴǘ Ŝƴ ŃƎŜ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ƭŜǳǊ ōǊŜǾŜǘ ŘΩŜƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘ 

ǇǊƛƳŀƛǊŜ ƭΩŀǾŀƛŜƴǘ ǘƻǳǘŜǎ ǊŞǳǎǎƛΦ [ŜǳǊǎ ŎŀƳŀǊŀŘŜǎ ƎŀǊœƻƴǎΣ ŜǳȄΣ ŀǾŀƛŜƴǘ ŘǶ ŀǧŜƴŘǊŜ ƭΩŀƴ ŘΩŀǇǊŝǎΦ  

[ŀ Ƴŀƛǎƻƴ ƻǴ ƧŜ ƳŜ ǘǊƻǳǾŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ŀǾŜŎ ±ŀƭŜƴǝƴŜΣ ƧŜ ƭΩŀƛ ŦŀƛǘŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ улΣ ƧΩŀƛ 

ǇǊŞŦŞǊŞ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎƻƛǘ ŘŜ Ǉƭŀƛƴ-ǇƛŜŘΣ ƻƴ ƴŜ ǎŀƛǘ ƧŀƳŀƛǎΦ WΩȅ Ǿƛǎ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭŜ Ŝǘ ƳΩȅ ǎŜƴǎ ōƛŜƴΦ η 

ψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψψ 

όϝмύ [Ŝ ¢ƛƭƭŜǳƭ ŘŜǎ ƎǊŀƴƎŜǎ ŘŜ DŀōǊƛŜƭƭŜ WƻǳǊŘŀƴΣ ŘŞǇƾǘ ƭŞƎŀƭ нллрΣ ŀǳȄ ŞŘƛǝƻƴǎ [ŀƴƎǳŜǎ Ŝǘ ŎǳƭǘǳǊŜ ŘΩhŎ 

.ƛōƭƛƻǘƘŝǉǳŜ ǇŞŘŀƎƻƎƛǉǳŜ .t нр нсммм bȅƻƴǎ /ŜŘŜȄ όvǳŜƭǉǳŜǎ ŜȄŜƳǇƭŀƛǊŜǎ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜƴǘ Ł ƭŀ ƭƛōǊŀƛǊƛŜ Řǳ 

.ǳƛǎύΦ 

tǊƻǇƻǎ ǊŜŎǳŜƛƭƭƛǎ ǇŀǊ /Ƙŀƴǘŀƭ 5ǳƳŀǎ Ŝǘ !ƭŀƛƴ bƻǳǾŜƭ 

 

 

 

5Ŝ ƎŀǳŎƘŜ Ł ŘǊƻƛǘŜ Ŝǘ ŘŜ Ƙŀǳǘ Ŝƴ ōŀǎ Υ WŀŎƪȅΣ wŜƴŞΣ DǳȅΣ DŜǊƳŀƛƴ Wh¦w5!bΣ ζ Dŀōȅ ηΣ /ƻƭŜǧŜΣ wŀȅƳƻƴŘΣ 

[Şƻƴ tIL[L.9w¢Σ !ǳƎǳǎǘŀ tIL[L.9w¢ όǇŀǊŜƴǘǎ ŘŜ ζ Dŀōȅ ηύΦ tƘƻǘƻ ǇǊƛǎŜ ǾŜǊǎ ƭŀ Ŭƴ ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ слΦ 


